

ANFRAGE

Landratsamt Böblingen
Herrn Landrat Roland Bernhard
Parkstr. 16
71034 Böblingen

Anfrage bezüglich des Pflegenotstandes, sowie der Impfpflicht

Sehr geehrter Herr Landrat Bernhard,

wir bitten zeitnah um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1) Wie schätzen Sie die Auswirkungen der kommenden berufsbezogenen Impfpflicht auf den Kreis Böblingen ein?
- 2) Welche Maßnahmen müssen von Seiten des Kreises ergriffen werden, um die Einhaltung der Impfpflicht zu kontrollieren?
- 3) Gibt es verlässliche Zahlen (oder wenigstens Schätzungen), wie viele Beschäftigte in Gesundheits- und Pflegeberufen nach den aktuellen Vorgaben ab dem 16. März 2022 ihrer Tätigkeit nicht mehr oder nur eingeschränkt nachgehen können?
- 4) Gibt es Einrichtungen, die ab dem 16. März ihren Betrieb nicht mehr oder nicht mehr vollständig aufrechterhalten können, weil Personal aufgrund der Impfpflicht fehlt?
- 5) Stimmen Sie der folgenden Aussage (fettgedruckt) des Tübinger Landrats Joachim Walter zu? Bitte begründen Sie Ihre Zustimmung oder Ablehnung.

*Angesichts des Streits in der grün-schwarzen Koalition hat sich der Landkreistag klar für eine Aussetzung der einrichtungsbezogenen Corona-Impfpflicht ausgesprochen. Der Vollzug der einrichtungsbezogenen Impfpflicht stelle die Gesundheitsämter vor massive Herausforderungen, teilte der Präsident des Landkreistags, der Tübinger Landrat Joachim Walter, am Mittwoch mit. Deshalb werde man sie ressourcenbedingt nur allmählich umsetzen können. «**Vor diesem***

Hintergrund wäre eine rechtswirksame Aussetzung der einrichtungsbezogenen Impfpflicht aus Sicht der Gesundheitsämter durchaus wünschenswert», sagte Walter. Beispielsweise würde eine neuerliche Länderinitiative gegenüber dem Bund Sinn machen. Etliche Rechtsfragen seien nach wie vor ungeklärt. ¹

6) Der Landkreistagspräsident sprach sich auch gegen die Einführung einer allgemeinen Impfpflicht aus. ²

Sind sie weiterhin für eine allgemeine Impfpflicht und stellen sich damit offen gegen den Präsidenten des Landkreistages in Baden-Württemberg? Wenn ja, warum?

Mit freundlichen Grüßen

Die AfD-Kreistagsfraktion im Landkreis Böblingen

Als abschließende Informationen zitieren wir einen interessanten Abschnitt aus den Stuttgarter Nachrichten vom 10. Februar: ³

Zahlreiche bereits geboosterte Mitarbeiter würden das Virus derzeit in die Pflegeeinrichtungen tragen, so Walter. Im Landkreis Tübingen habe es in diesem Jahr bislang 14 Corona-Ausbrüche gegeben, in 12 Fällen hätten Mitarbeiter das Virus hereingebracht - in mindestens 6 Fällen von Personen mit Booster-Impfung, 3 weitere Personen seien mindestens zweimal geimpft gewesen.

¹ <https://www.zeit.de/news/2022-02/09/landkreistag-fuer-aussetzung-der-pflege-impfpflicht>

² <https://www.zeit.de/news/2022-02/10/landkreise-protestieren-gegen-impfpflicht>

³ <https://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.coronavirus-in-baden-wuerttemberg-landkreise-protestieren-gegen-teil-impfpflicht.91ad69dd-46b5-4911-9b20-37a5a5ed55f3.html>